

# Kodim 0604 Karawang Jalin Silaturahmi Bangun Sinergitas

Karawang, MIJ

**JALINAN** kerjasama antara TNI dengan Wartawan diharapkan dapat saling memberikan hal yang positif, baik dalam pemberian informasi maupun pemberitaan, jika ada kekeliruan atau permasalahan, ayo kita selesaikan sama-sama ke arah yang

lebih baik. Demikian diungkapkan Dandim 0604 Karawang, Letkol Inf Endang Sumardi, S.Sos saat acara silaturahmi antara TNI yang dalam hal ini jajaran Kodim 0604 Karawang dengan para awak Media, pada Kamis, (10/01/2019).

Silaturahmi bertempat di

Ruang Data Kodim 0604 Karawang, dihadiri Dandim 0604 Karawang Letkol Inf Endang Sumardi, S.Sos, Kasdim Mayor Inf Tatang Basujata, para Pa Staff, para Danramil, dan awal media baik cetak dan elektronik.

Diungkapkan Dandim 0604 Karawang Letkol Inf

Endang Sumardi, S.Sos, "Guna mempererat tali silaturahmi dan menjalin kerjasama yang baik antara TNI yang dalam hal ini jajaran Kodim 0604 Karawang dengan para awak Media. Hal ini bertujuan untuk membangun sinergitas dalam hal penyampaian informasi kepada masyarakat terkait kegiatan jajaran Kodim 0604 Karawang. Bantu kami menyampaikan kepada masyarakat bahwa TNI itu ada untuk masyarakat, jangan sungkan dan takut, jika ada permasalahan di dalam masyarakat, beritahukan kepada kami, karena selama kami bisa membantu pasti akan dibantu, karena hal tersebut sudah menjadi tugas kami untuk membantu masyarakat, semoga dengan kerjasama ini akan berbuah hasil yang baik juga bagi semua," ungkap Dandim.

Ditambahkan Dandim,

"Namun perlu diketahui bahwa kerjasama ini bukan semata-mata hanya ingin membuat pencitraan, akan tetapi memberitahukan kepada masyarakat bahwa kami jajaran Kodim 0604 Karawang itu ada, hal tersebut terbukti dengan Program TMMD dan BSMSS, yang terpenting TNI akan siap jika masyarakat membutuhkan," jelas Dandim.

Sementara itu Kasdim 0604 Karawang, Mayor Inf Tatang Basujata menambahkan, "Diharapkan kepada semua Danramil agar bisa bekerjasama dengan baik dengan mitra kita yaitu para awak media. Informasikan jika memang ada kegiatan yang positif, jalin komunikasi yang baik, karena peran media sangat penting dalam penyampaian Informasi terkait eksistensi jajaran Kodim 0604 Karawang," ungkap Kasdim. (Her)

